



学校だより

令和7年6月25日
北九州市立戸畑中央小学校
校長 田中美穂

23日までの水泳学習！



25日現在、全市で水泳学習中止です。

6月11日（水）、6年生がプール清掃を行いました。プールの中やサイド、更衣室などの清掃です。全校のみんなのために、一生懸命取り組んでくれました。おかげで、きれいになったプールで水泳学習を行えるようになりました。

6月16日（月）に6年生によるプール開きが行われ、水泳学習が始まりました。水泳学習は、子どもたちの健康・体力向上はもちろんですが、命を守る大切な学習です。命に繋がる学習なので、教職員は事前に模型やAED（練習用）を借り、心肺蘇生の研修をしています。学校では、安全第一に取り組んでいます。保護者の皆様には、水泳承諾書、水泳カード・道具の準備等、ご協力に感謝いたします。学校のプールは大きいです。だから、4・5・6年と1・2・3年のサイクルにし、水位を落としたり上げたりして調整しています。また、熱中症対策として水筒をプールサイドに持って行き、水分補給を行うようにしています。水泳の学習は、ほぼ2単位時間で計画していますが、その中には、着替え、移動、準備・整理体操、シャワーなどの時間が含まれます。19日（木）には、1年生の初めての水泳学習が行われました。子どもたちは、水位の下がったプールに入り、肩まで浸かったり、友達と水をかけ合ったりして、笑顔いっぱいでした。1年生は、水に慣れることからスタートします。子どもたちにとって、安全で有意義な学習となりますよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



プール清掃（6年）



プール開き（6年）



水泳学習（1年）

学習参観

6月4日（水）、学習参観がありました。本年度初めての学習参観。子どもたちのがんばりを見ていただけたのではないのでしょうか。

授業後、担任から、学級目標についての話が合ったと思います。本年度の目標に向け、それぞれの学級でがんばります。

保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いします。



集団方面別下校訓練

18日（水）集団方面別下校訓練を実施しました。これは、「登校した後に大雨、その後小康状態になったので下校する」などの集団で固まって下校した方がよい状況が起きた場合を想定しています。

訓練では、色別コースを基本に、コースごとに同じ時間帯に下校し、危険箇所には先生が立ち見守りました。何も無いことが一番ですが、必要に応じて「集団方面別下校」を実施しようと思います。



【お子様の携帯・スマホ（ネット環境ありのゲーム）大丈夫？】

お子様にスマホを持たせているご家庭もおありかと思えます。その際、フィルターをかけたか、きまりを作ったりされていますか。また、時々（毎日）お子様のスマホチェックをしていますか。

お子様は、まだまだ子どもです。大人の知らないうちに、インターネットからの情報（動画や画像）などで、「楽しそう」というものに興味をもち、プライバシー（名前や画像等）に関するやり取りを友達としたり、保護者の方も知らない人と繋がったりして、大人から判断すると危険なやり取りをしている場合があります。お子様が危険な行為に巻き込まれていないか、十分にご注意ください。

なお、学校では、携帯・スマホ等の持ち込みは、教育委員会の方針に則り原則禁止にさせていただいております。ご協力をお願いいたします。